

第39回こども育成支援会議__当日資料3

委員からの事前意見・質問への回答

資料番号	ページ数	ご意見・ご質問	担当課	回答
資料1 次世代育成支援 行動計画 事業No1325 多世代交流 センターの運営	68	4／1より開館時間が午後9時から午後6時へ短くなると「広報いばらき3月号」に掲載されましたが、なぜでしょうか。中高生が学べる居場所と言いながら、6時に閉館では意味がないと思います。	地域福祉課 こども政策課	<p>夜間における高齢者の活動は、ライフサイクルに合わない等の理由により、夜間利用が伸び悩み低迷していることから、今回の改正を行うものです。</p> <p>自習室についても、夜間の利用者が少ないことやユースプラザ（自学自習の場あり）を市内5か所開設したこと、上中条青少年センターやいのち・愛・ゆめセンターをはじめ、市内公共施設において学習の場が増えてきたことから開館時間の短縮を行うことといたしました。</p> <p>ただし、自学自習室の利用ニーズが高い試験前の期間については、指定管理者が必要と認めるときに開館時間の延長ができることとしており、利用者のニーズに応じた柔軟な対応に努めてまいりたいと考えています。</p> <p>また、現在、自習室を利用されている中高生には、別紙の市内自習室一覧やユースプラザのポスター掲示、チラシを個別配布するなど、利用場所の周知をしています。</p> <p>さらに、日曜日を開館することにより、更なる世代間交流や自習室の利用者増と利便性を図るため、休館日を現行の日曜日から月曜日といたしました。</p>